

Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Orsrates Reiskirchen
vom 27.11.2024

Top 7.2 Lärmschutz des Ortskerns Reiskirchen zur Autobahn A6

OV Ecker berichtet über die Korrespondenz mit dem Außenstellenleiter der Autobahn GmbH, der mitteilte, dass eine Sanierung der Autobahn sowie der Lärmschutzwand geplant sei. Die geforderte Radaranlage auf der Autobahn falle in den Zuständigkeitsbereich der Polizei. Der Ortsvorsteher befürwortet eine Weiterleitung an die Presse, um die Bürgerinnen und Bürger zu informieren.